

PRIMERA DIVISION

ATLETICO

NO HUBO CONCILIACION CON LOS JUGADORES

Y Landáburu, Quique Ramos, Setién y Arteche han demandado judicialmente al club

Madrid. (De nuestro colaborador, Tomás Roncero.) - Los jugadores del Atlético de Madrid, Quique Ramos, Quique Setién, Jesús Landáburu y Juan Carlos Arteche presentaron ayer por la mañana, a través de sus abogados, una demanda judicial contra el club madrileño por despido nulo y subsidiariamente improcedente. A esta postura han tenido que recurrir tras haber fracasado el acto de conciliación celebrado en el Instituto de Mediación, Arbitraje y Conciliación (IMAC). De los jugadores afectados sólo acudió Quique Ramos, que llegó acompañado de su abogado, Javier Ruiz, por parte de Arteche, el abogado de Landáburu, Fernández Espinosa, y por la de Setién, su abogado Isidoro Díez. El jurista Pedro Centeno defendió los intereses del Atlético.

El acto de conciliación fracasó porque la entidad rojiblanca mantiene su decisión de suspender de empleo y sueldo a estos jugadores, pero sin considerarlo como despido "porque siguen perteneciendo a la plantilla del Atlético de Madrid ya que tienen contrato en vigor", según afirmó Pedro Centeno. Ante esta postura los abogados de los futbolistas replicaron en los términos siguientes. "La empresa puede suspender de empleo hasta que decida una sanción, pero si suspende también provisionalmente de sueldo sin definir ninguna sanción el Tribunal Central de Trabajo ha di-

cho que eso equivale a despido nulo."

El problema se plantea porque los jugadores quieren que se les dé por despedidos para que se puedan buscar equipo para la próxima temporada. Sin embargo, la voluntad del Atlético de Madrid parece claramente malintencionada, porque quiere dar largos al confencioso para ahorrarse el pago de los contratos, con lo que provocará que el caso se demore hasta octubre lo que impediría a los jugadores empezar la campaña en otro club.

Lo que está claro es que el caso va para largo porque los juzgados están de vacaciones en agosto y por ello no podrá producirse la citación en la Magistratura de Trabajo hasta la segunda quincena de septiembre, según nos comentó Fernández Espinosa. "Por lo menos hasta finales de octubre no habrá sentencia."

Deterioro de imagen

La demanda presentada ante Magistratura de Trabajo califica los cargos presentados contra Setién, Quique Ramos y Arteche como "falsos improcedentes". Ante las ridículas acusaciones de Gil, los abogados de los jugadores esperan que "en Magistratura se nos dé la razón porque es muy grave el deterioro que se ha hecho a la imagen de estos jugadores. No tienen bases jurídicas sus cargos. Pero está claro que te-

nían que justificarse de alguna manera para suspenderles de empleo y sueldo".

Por si fuera poco, Arteche deberá pagar 500 millones de pesetas al Atlético si quiere comprar su carta de libertad. Landáburu, 250 y Setién, 120. En estas condiciones los jugadores están atados de pies y manos y poco pueden hacer. En cualquier caso para Pedro Centeno hay casos que se pueden solucionar sin ir a Magistratura. "Arteche podría ir al Logroñés, Setién al Santander y sólo veo delicados los casos de Landáburu porque a sus 33 años su carrera está acabada, y de Quique Ramos, porque es un pasota."

En torno al posible descenso de categoría por si el Atlético no paga antes del 3 de agosto los 30 millones de pesetas que adeuda a estos jugadores, Centeno nos dijo: "Es ridículo. Ante la LFP mostraremos que este impago se debe a un pacto realizado con los jugadores que saben que acabarán



Quique Ramos, uno de los proscritos de Gil

cobrando estas cantidades. El descenso es utópico en estos momentos".

R. SOCIEDAD

INTENSA ACTIVIDAD INTERNACIONAL

San Sebastián. (De nuestro corresponsal, Félix Sáez.) - Plena normalidad y tranquilidad en los entrenamientos de la Real Sociedad, que tiene próxima la celebración de su primer partido de preparación, el 2 de agosto, en la localidad francesa de Royan, enfrentándose al Montpellier. El día 6 jugará otro encuentro, también en territorio galo. Los días 13 y 14 participará en el Trofeo Teresa Herrera y el 20 actuará en Inglaterra, donde el 22 tendrá como oponente al Derby County.

Contra lo previsto, los realistas van a actuar dos tardes en Atocha, preparando la eliminatoria que el 7 de septiembre tienen que disputar al Dukla de Praga. Toshack quiere enfrentar a sus muchachos a dos equipos de parecidas características y se pretende traer, para los días 24 y 27 al Dinamo de Bucarest y otro de similar sistema de juego.

En el día de ayer se pusieron en marcha los equipos juveniles de la Real Sociedad que hicieron la misma presentación de los grandes, contando con numerosos muchachos nuevos, que serán dirigidos por el veterano Carmelo Amas.

ATHLETIC: URTUBI Y TXIRRI, TOCADOS

Bilbao. (De nuestro corresponsal, E. Castañeda.) - Howard Kendall ha comenzado a contabilizar bajas en la plantilla del Athletic una vez transcurrida la primera semana de entrenamiento. Si el defensa Txirri fue quien inauguró la enfermería a consecuencia de una sobrecarga muscular, de la que ya está en vías de recuperación, el partidillo celebrado ayer en Lezama, en que Kendall dejó en evidencia sus proyectos, supuso la lesión de Urtubi que resultó afectado de un esguince de tobillo cuyo alcance no parece revestir suma gravedad. El reposo de estos dos jugadores, que no será demasiado prolongado, ha trastocado un tanto los planes del técnico británico, quien ha decidido inmediatamente completar la plantilla, ante la ausencia de estos hombres, con el delantero del filial Urbarrena.

Por cierto que la pretemporada rojiblanca se ha visto completada con la incorporación de dos partidos más a la serie de amistosos ya conocidos. Se trata, de un lado, del habitual encuentro ante el Guecho, programado para el 3 de agosto, justo un día después del debut ante el Basconia, y de un partido ante el Eibar, en su estadio de Ipurúa, con el beneficio objetivo de lograr una recaudación elevada por damnificados de las recientes inundaciones que asolaron Guipúzcoa. Este encuentro que Kendall entendió obligado ante las circunstancias brindando en seguida el equipo se celebrará en la segunda quincena de agosto, sin fecha prefijada.

SPORTING: CABRERA, AL FUTBOL ARGENTINO

Gijón. (De nuestro corresponsal, Allongo.) - El jugador internacional uruguayo Wilmar Cabrera está dispuesto a dejar el Sporting. Por sus servicios se interesa el club Mandiyú, de la provincia argentina de Corrientes, recién ascendido a Primera División. El club asturiano podría concederle la baja, según dijo el jugador. Recordemos que costó, en su momento, 33 millones de pesetas, pero que en la temporada pasada jugó sólo cinco encuentros y marcó dos goles. Wilmar Cabrera tiene un año más de contrato, pero no parece que

entre en los cálculos del entrenador Aranguren. El jugador ha pospuesto la decisión de cambiar de equipo hasta el 15 de agosto y posiblemente en esa fecha ya se incorpore al Mandiyú. Por el fichaje de Cabrera el Sporting no cobrará nada, ahorrará, eso sí, 13 millones de pesetas que pagó por su traspaso al Niza francés. Cabrera, que está próximo a cumplir 29 años, piensa asegurar un contrato de dos o tres temporadas por el recién ascendido equipo argentino.